
CONSEIL DE QUARTIER MOUTON DUVERNET 

Réunion plénière du  10/10/2019. 

Vœu relatif au développement des composts 

 

Nous souhaitons que la Mairie centrale et ses services, en lien avec la Mairie 

d’arrondissement, met toute en œuvre afin de de résoudre les problèmes rencontrés par les 

composts du quartier face au désir du grand nombre de citoyens engagés à vouloir 

composter leurs déchets verts : 

• Ouvrir de nouveaux sites de compostage 

• Renforcer le soutien des Conseils de Quartier 

• Organiser une filière de broyat et de distribution du compost mûr 

• Faciliter le partenariat avec les espaces verts/propreté 

 

 


